



町長二期目 就任あいさつ

大治町長 村上 昌生

このたび皆さまのご支援を賜り、引き続き二期目の町政を担わせていただくことになりました。

その責任の重さに改めて身の引き締まる思いでございます。

一期目の町長就任以来、安心・安全なまちづくりの実現に向け、防災行政無線の機能強化、避難所への災害用発電機の整備、BCP(業務継続計画)策定等の災害対策、下水道・道路などの社会基盤整備の推進、子育て支援においては、子育て支援課の新設、子育てサポート相談員の設置、病児・病後児保育室の開設、ちびっこ広場の新設等、一つ一つ全力を傾けて推進してまいりました。

これもひとえに町民の皆さんをはじめ、関係各位のご支援とご協力の賜物と、深く感謝申し上げます。

今後におきましては、子育て支援のさらなる充実のため、子育て世代地域包括支援センターを新設し妊娠期から子育て期まで切れ目なく子育てを支援する大治町版「ネウボラ」を確立するとともに、学校教育および教育環境を充実させるため、小中学生の悩み相談窓口の設置、大治南小学校および西小学校のトイレ改修、中学校体育館の建て替えや給食室の整備を行ってまいります。

さらに、シニア世代の皆さん生き生きと活動できるよう、高齢者の健康生きがいづくり講座を開催するなど、高齢者福祉にも力を注いでまいります。

また、雨水排水全体計画の推進を始めとする災害対策にも引き続き取り組み、皆さまがより安心して暮らせる安全な町となるよう努めてまいります。

大治町のさらなる発展のため全力を尽くしてまいりますので、町民の皆さんをはじめ、関係各位には引き続きご理解とご協力を心からお願いし、就任のあいさつとさせていただきます。